

静岡西ロータリークラブ会報

◎ 会長 北島俊秀
◎ 副会長 川崎友和
◎ 幹事 鈴木麻祐子
◎ 副幹事 斯波幹和

例会日：毎週水曜日 12:30
(但し第一水曜日 18:30)
例会場：ホテルセンチュリー静岡
Tel 054-284-0111

クラブ事務所
静岡市葵区追手町 12-12
静岡安藤ハザマビル 5階
Tel:054-254-5611/Fax:054-221-0515

第2056回 2018年12月12日(水) 通常例会

◎司会者 幹事 鈴木麻祐子君 ◎開会点鐘 会長 北島俊秀君

◎ロータリーソング 「君が代」「奉仕の理想」 ◎四つのテスト唱和 ソングリーダー 深見典弘君

出席状況	会員数	出席計算 会員数	出席数	欠席数 (無届)	Make up	改定出席率
前々回	39名	38名	27名	11名	1名	73.68%
本日	39名	39名	29名	10名		

◎会長挨拶 会長 北島俊秀君

皆様 こんにちは
12月5日 家族夜間例会 ゲストさん、多数来て頂き盛り上がりました。
ありがとうございます。

本日のことば バカにする人は、バカになれる人には かなわない

忘年会

忘年会のシーズンですね。忘年会は「無礼講」と言いつつ、皆で盛り上がるので楽しみです。しかし、その起源をさかのぼると全く様子が違います。

平安時代にさかのぼると言われており、「霊祭り」と言う儀式がこれに当たると思われます。そこで使われたお供え物を食べることで、人間と神々が一体になれると考えられています。

その後、鎌倉時代には「年忘れ」という会が行われるようになりました。今の宴会ではなく、和歌を詠み合う風流を奏でる厳かな会であった。

江戸時代になると庶民の間で、一年の苦労を労い、酒を酌み交わす習慣が生まれました。武士の間でも行事があったとされますが、新年会の方が重視されていたようです。

現在のような形になったのは、明治以降で文献上で初めて忘年会という言葉が出てきたのは、夏目漱石の「吾輩は猫である」のなかに見出す事ができます。

どちらにせよ、今は一年の労をねぎらう会、皆さん楽しみましょう。

◎幹事報告 幹事 鈴木麻祐子君

1. 合同事務所年末年始休業のご案内 12月27日～1月6日まで
2. ヨガ同好会 12月15日(土)10時～ ヨガ 12時～忘年会ランチ
3. IM 2/17(日)15:30～
4. 静岡東RC 60周年記念展について

◎委員会報告報告

奉仕プロジェクト委員会 加藤博一君

◎ロータリーの友紹介

白鳥三和子君

◎出席報告・スマイル発表

中村功治君

北島俊秀君

12月3日静岡西ロータリークラブ創立記念日、12月5日クリスマス家族夜間例会に多数のゲストが参加していただき、ありがとう。私にとってもビンゴゲームにより再確認ができ素晴らしい夜でした。ありがとうございました。

袴田文治君・榊 一夫君

創立43周年おめでとう。

富田英児君・野木秀明君

年次総会ですね、川崎次期会長応援しています。がんばってください。

杉山 元君

申し訳ございません！本日社用があり13時退席させていただきます

川崎友和君

本日、年次総会です。次年度理事・役員のみなさま、よろしく願いいたします。

満井義政君・内海克彦君・深見典弘君

育成会にスマイル。



◎年次総会

議長 北島俊秀君

1号議案 次々期会長 白鳥三和子君を指名する件

2号議案 次期役員及び理事の件



◎3分間スピーチ

深見典弘君・斯波幹和君・島 直也君・大橋章男君・杉山武靖君・榊 一夫君



◎閉会の点鐘

北島俊秀君